



“El desastre de la estrategia de seguridad pública”, criticó

Santiago Creel reprueba aval del Senado a reforma militar; “alianza debe replantearse”, dice

Santiago Creel opinó que es “totalmente reprobable” que el Senado de la República aprobara la iniciativa sobre Fuerzas Armadas; aseveró que la alianza Va por México debe “reformularse”



*El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, opinó que es “totalmente reprobable” que el Senado de la República aprobara la iniciativa que amplía el tiempo de los militares en labores de seguridad pública.*

Aunque reconoció que el proceso se llevó bajo un carácter constitucional, manifestó su sentir en contra, al considerar que con esto se prorrogará “el desastre de la estrategia de seguridad pública”.

*Recalcó en conferencia que la **presencia de los militares**, entre otros cambios avalados en el Senado, se extenderán hasta el próximo gobierno, por lo que se repetirá “el error efecto guillotina para el 2028”, cuando las Fuerzas Armadas deban retirarse de las labores, poco más de la mitad del sexenio siguiente.*

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-reprueba-aval-del-senado-a-reforma-militar-alianza-debe-replantearse-dice-501047>